

## Day2 の競技エリアについて

新大大会実行委員長 八巻 伶門

すでに各ニュースサイトで報道されておりますが、2月18日(日)正午過ぎ、大会で使用予定のエリアを調査中に部員が人骨らしきものを発見しました。発見後、警察に届け出を行いました。報道内容については以下の URL からご確認ください【<https://www.niigata-nippo.co.jp/articles/-/361553>】。発見したエリアは Day2 で使用予定の範囲で競技エリアの確保が難しくなったため、競技エリアを縮小するとともに競技形式の変更を検討中です。Day1 については、Day2 で使うエリアとは離れた範囲であるため、当初の競技形式で大会を実施する予定です。Day2 の競技形式は確定次第、改めてご連絡します。

すでに申し込みをされた方には今後個別にご連絡を差し上げます。また、この件について不安な点などがあれば、下記のメールアドレスまでご連絡をよろしくお願い致します。

予期せぬ事態ではありますが、大会開催に向けて運営者一同皆様に安心して競技していただけるよう準備しております。ぜひ、第37回新大大会をよろしくお願い致します。

お問い合わせ先

[nuoc37th2023@gmail.com](mailto:nuoc37th2023@gmail.com)